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Somente a Verdade Funciona em Nossas Vidas 

     Quando nós recebemos Jesus como nosso único Senhor e Salvador, nós 
recebemos dentro de nós uma semente da vida de Cristo e essa semente é a imagem 
da plenitude de Cristo dentro de nós. 

     É por isso que Jesus nos falou que as obras que Ele fazia, nós também 
poderíamos fazer, porque dentro de nós foi plantado uma semente com o mesmo 
poder que operava na vida de Cristo, capaz de realizar todos os milagres que Jesus 
realizou. 

João 14:12 - Em verdade, em verdade vos asseguro que aquele que crê em mim 
fará também as obras que Eu faço e outras maiores fará, pois eu vou para o meu 
Pai.   

     Talvez você possa olhar para si mesmo e pensar que realizar os mesmos 
milagres que Jesus realizou é algo muito distante, mas Jesus nunca nos ensinaria 
algo sem nos mostrar o caminho. 

Marcos 4:26-32 - Então contou-lhes que: “O Reino de Deus é semelhante a um 
homem que lançou a semente sobre a terra. Enquanto ele dorme e acorda, 
durante noites e dias, a semente germina e cresce, embora ele desconheça como 
isso acontece. A terra por si mesma produz o fruto: primeiro surge a planta, 
depois a espiga, e, mais tarde, os grãos que enchem a espiga. Assim que as 
espigas amadurecem, o homem imediatamente lhes passa a foice, pois é chegado 
o tempo da colheita”. E contou-lhes mais: “Com o que compararemos o Reino 
de Deus? Que parábola buscaremos para representá-lo? É como um grão de 
mostarda, que é a menor das sementes que se planta na terra. Porém, uma vez 
semeada, cresce e se transforma na maior das hortaliças, com ramos tão 
grandes, a ponto de as aves do céu poderem abrigar-se sob a sua sombra”.     

     O pastor Dave sempre nos dizia que o caminho para o milagre é tão perfeito 
quanto o dia em que você alcança o seu milagre! 

     Trilhar esse caminho da transformação irá nos levar em direção aos milagres. 
O caminho do qual nós vamos nos despojando de todas as crenças erradas que 
aprendemos com os nossos pais, amigos e cultura da região de onde moramos, é 
que nos impede de crer em tudo que Jesus é para nós. 
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Marcos 7:13 - Assim, conseguis anular a eficácia da Palavra de Deus, por 
intermédio da tradição que vós próprios tendes transmitido. E, dessa mesma 
maneira, procedeis em relação a vários outros assuntos”.   

     Quero compartilhar algo com você que aconteceu comigo e fará com que você 
tenha maior compreensão do quanto precisamos ser transformados pela Palavra de 
Deus e o quanto crenças erradas nos faz perder tempo em caminhos errados. 

     Existia um dizer dos antigos que se alguém engolisse três piabinhas (peixinhos) 
aprenderia a nadar. Então, quando eu era pequeno queria muito aprender a nadar e 
sempre que tinha oportunidade, eu e alguns amigos nos reuníamos no rio aqui da 
nossa cidade e lá colocávamos em pratica esse antigo dizer. Perdi as contas de 
quantas piabinhas engoli nas frustrantes tentativas de aprender a nadar. No entanto, 
quando me tornei mais velho percebi que eu poderia engolir um cardume de 
peixinhos e isso não seria capaz de me ensinar a nadar. 

     E assim acontece com muitos cristãos que sempre se sentem frustrados por 
nunca conseguirem realizar mudanças em seu crescimento espiritual por conta de 
crenças erradas que não os leva a lugar algum, se não a frustração. 

     O nosso relacionamento e comunhão com o Espírito Santo que fará com que a 
semente de Cristo dentro de nós cresça dia após dia. Orar em outras línguas, 
meditar na Palavra de Deus, jejuar e adorar a Deus, farão com que mudanças reais 
aconteçam dentro de nós.  

Júnior Carvalho 

  


